

Lean el siguiente texto.

Sara v Jeremías son muy bromistas y decidieron llevar a la escuela una araña de juguete que Sara había recibido para su cumpleaños.

Cuando salieron al recreo, se pusieron de acuerdo para asustar a sus compañeros. Empezaron por Anita, pero solo se rio porque no le tiene miedo a las arañas. Entonces se acercaron a Bautista, que se estaba atando los cordones, le colocaron la araña sobre el hombro derecho y, de repente, se escuchó un grito. ¡Qué susto! Rápidamente, la maestra de acercó a Bautista y todos sus

Luego de que Bautista contó lo sucedido, su maestra juntó a todos los chicos y les explicó que hay que tener mucho cuidado con las bromas, porque pueden causar daño a la persona que las recibe.

compañeros lo miraron sin entender qué pasaba.

Sara y Jeremías le pidieron disculpas a Bautista y prometieron que no lo iban a hacer nunca más.

Nos comprometemos

CONSEJOS



- Conversen: ¿qué piensan de la actitud de Sara y Jeremías al asustar a sus compañeros? ¿Alguna vez les hicieron una broma de mal gusto? ¿Cómo reaccionaron? ¿Cuándo una broma deja de ser divertida?
 - Marquen con una X el emoji que representa la emoción que sintió Bautista al ser asustado por Sara y Jeremías.

